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BAB V 

KESIMPULAN DAN SARAN 

 

5.1. Kesimpulan 

 Berdasarkan uraian dan penjelasan yang telah dikemukakan pada bab-bab 

sebelumnya, dan setelah melakukan analisis terhadap sistem yang berjalan pada 

KSC (Komunitas Sepeda Cianjur), serta mencoba memberikan solusi dengan 

mengembangkan sistem tersebut, penulis dapat menarik kesimpulan dan 

memberikan saran untuk menunjang aktivitas pada komunitas sepeda KSC, maka 

dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut: 

1. Diharapkan dengan adanya Sistem Informasi KSC (Komunitas Sepeda Cianjur) 

Berbasis Website ini dapat mempermudah dalam pendaftaran member baru. 

2. Diharapkan dengan adanya Sistem Informasi Komunitas Sepeda Cianjur yang 

diusulkan ini, kiranya dapat memudahkan dalam penyampaian pengadaan atau 

jadwal event yang akan diselenggarakan. 

3. Dengan adanya Sistem Informasi Komunitas Sepeda Cianjur ini, diharapkan 

dapat mempermudah dalam pengajuan event. 

4. Dengan adanya Sistem Informasi Komunitas Sepeda Cianjur ini, kiranya dapat 

mempermudah pemesanan serta pembelian merchandise atau accessories yang 

berkaitan dengan komunitas KSC. 

5. Dengan adanya Sistem Informasi Komunitas Sepeda Cianjur ini, diharapkan 

dapat memudahkan dalam pembuatan laporan untuk ketua pusat. 
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5.2 Saran 

 Untuk mengoptimalkan aplikasi atau sistem yang telah penulis buat 

mengenai Sistem Informasi Komunitas Sepeda Cianjur ini, maka penulis 

memberikan beberapa saran yang diharapkan dapat menjadi tolak ukur untuk tahap 

pengembangan ketika pengembang berikutnya ingin melakukan pengembangan 

pada aplikasi atau sistem ini. Adapun saran tersebut adalah sebagai berikut : 

1. Sistem Informasi Komunitas Sepeda Cianjur ini, belum dapat diakses melalui 

mobile application, diharapkan dalam pengembangan selanjutnya dapat diakses 

melalui mobile application atau aplikasi berbasis android. 

2. Aplikasi yang dibuat belum dapat mengatasi masalah complain kerusakan 

barang disaat pengiriman, diharapkan kedepannya bisa ditambahkan sehingga 

aplikasi ini menjadi lebih lengkap. 

3. Sangat diharapkan pada tahap pengembangan berikutnya, dapat menambahkan 

aplikasi chating sebagaimana aplikasi chating di social media pada umumnya, 

sehingga antara admin dengan anggota dapat lebih aktif untuk menggunakan 

Sistem Informasi Komunitas Sepeda Cianjur ini. 


